
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat den Antrag zurückgezogen. Die Fraktion will sich 
zunächst vertieft mit der Thematik beschäftigen. Der Antrag wird in veränderter Form 
demnächst nochmals eingebracht.


